茨城県県西地区PTA連絡協議会指導者研修会「全体会」

令和4年10月10日(祝日)結城市アクロスホールにおいて、全体会を行いました。

全体会は県西地区で行う4つの分科会の締めくくりとして毎年行われています。

講師は「We are シンセキ」レモンさんです。PTA活動の存在の大切さや思春期の子どもとの

接し方をお話しくださいました。

県西地区のPTA約700名の参加があり、活気に みなぎったアクロスホール内。

自我に目覚める反抗期に、理解し、分かって あげる「親」。信じられる「親」。

分かっていても、いざ行動に移すとなると 難しい私たち。そんな私たちにレモンさんは、

『PTAは親塾』という言葉をおっしゃてくださいました。PTA活動に対して問題視されいますが、学びもあり、人との繋がりを与えてくれる我が県西地区PTA連絡協議会。





講演を聴いた方からは、子育てについて気が楽になった。PTA活動って楽しそう。等と言って頂き、3年ぶりの開催に手応えを感じました。

これからも、子育て・仕事・PTA活動とバランス良く、活発に進んで行くことを目指しています。



茨城県県西地区PTA連絡協議会会長 菊池みさ子